

# STEP !

いわき市立小川中学校 2学年通信 No.3

2023. 6. 6 (火)

発行責任者 松下 周作

## 市中体連がはじまりました！

6月1日(木)、2日(金)の2日間で市中体連の先陣を切って、陸上大会が行われました。2年生は9名が出場し、活躍しました。出場選手すべてではありませんが、小川中学校のホームページに選手の写真が掲載されています。

### <男子>

「2年 100m」 鈴木 心裕

第4位 県大会出場

「共通 4×100mリレー」 鈴木 心裕

第8位 入賞

「低学年 4×100mリレー」 太田 桃矢、猪狩 悠真、小松 七星

「四種競技」 遠藤 龍春

「共通砲丸投」 佐藤 煌泰

### <女子>

「低学年 4×100mリレー」 佐藤 奈月、渡邊さくら、川田 明優

第6位 県大会出場

「2年 100m」 渡邊さくら

## 市中体連陸上大会を終えて

「2年 100m」  
「共通 4×100mリレー」 出場

鈴木 心裕 さん

2年100mでは、今まで練習してきたことを思い出して、緊張に負けずに走りきることができました。共通4×100mリレーでは、メンバー4人一丸となってバトンをつなぎ、とてもよい結果を出せてよかったです。この2日間を通して、いろいろな方々の協力があったことを改めて感じました。

「低学年 4×100mリレー」 出場  
渡邊さくら さん

今年の低学年リレーでは、リーダーとなりました。学校での練習が少ない中での大会でしたが、トラックでも何度張ってもバトンパスの確認をしてとても緊張しました。だけど、5人の気持ちが1つになって決勝に行き、県大会出場が決まりました。県大会では、タイムを3秒縮めたいです。

6月7日(水)からは、ソフトテニス部、バスケットボール部、ハンドボール部、バドミントン部の生徒が参加します。各部の2年生代表から、出場への意気込みを書いてもらいました。

ソフトテニス部 高木 朋花 さん

私は先輩と組んで試合をします。先輩は最後の試合なので声をかけ合い楽しくやりたいと思います。緊張するとボールを返球できなくなってしまうので、落ちて着いてコースを狙いダブルフォルトをしないようにしミスをしないように頑張ります。

ハンドボール部 大野 瑠斗 さん

まずは、どんな状況でも相手に合わせないで自分たちのムードを作るのを頑張りたいです。そして、みんなで協力し最高の結果にしたいです。

男子バスケットボール部 西山 大凱 さん

まず、3年生のサポートをすることが一番です。応援をしたり、タオルを渡したりし、もし、けがをしたら助けたいと思います。もし、出られる試合があったら、楽しみつつ全力で挑みたいと思います。

女子バスケットボール部 佐藤 奈月 さん

3年生が最後の大会になるので、最大限のサポートをしながら試合に臨みたいと思います。試合に出たときは、チームプレーを大切にして連携を図りながら頑張ります。モチベーションを高めベスト4を目指し精一杯頑張ります。

バドミントン部 松本 新大 さん

パートナーと息を合わせ、フォーメーションを意識したり、技を的確に正確に入れるなど、最高のパフォーマンスをしてBEST 8以上になりたいです。

選手としても、応援としても、小川中学校の生徒として誇りを持ち、全力を尽くして悔いの残らないようにしてください。 頑張れ小川中学校！

## 6月の予定

- 1 (木) 市中体連陸上大会, 弁当
- 2 (金) 市中体連陸上大会, 弁当
- 5 (月) ⑥クリーン作戦, 学年集金(~7, 水)
- 7 (水) 市中体連(ソフトテニス), 弁当
- 8 (木) 市中体連(ソフトテニス), 弁当
- 9 (金) 市中体連(バスケットボール), 弁当
- 10 (土) 市中体連(ソフトテニス, バスケットボール, ハンドボール)
- 11 (日) 市中体連(ハンドボール)
- 12 (月) 市中体連(バスケットボール), 弁当
- 13 (火) 市中体連(バドミントン)
- 14 (水) 市中体連(バドミントン)
- 16 (金) 諸会費集金日、貧血検査(2年)、心電図検査(希望者)
- 18 (日) ~ 21 (水) 部活動中止(期末テスト前のため)
- 21 (水) 期末テスト(社会、技・家、国語、理科) ⑥カット
- 22 (木) 期末テスト(保体、数学、音楽、英語) ⑥カット
- 23 (金) ⑤⑥有権者教育
- 26 (月) ⑥県中体連壮行会、ALT来校(~30, 金)
- 28 (水) ②~④新体カテスト
- 30 (金) ⑤授業参観、⑥情報モラル教室



## 遠足の研修先が決定しました!!

9月13日(水)に行われる遠足の行き先が決定しました。来年度の修学旅行をふまえて、仙台へ行きます。会津若松も候補地として検討しましたが、バスによる移動時間があまり変わらず、交通手段としてバス・電車の両方が使えるのを考慮して仙台に決定しました。詳細については決まり次第お知らせします。有意義な遠足になるようにしていきたいと思います。



## 学校をきれいにしました

6月5日(月)6校時にクリーン作戦が行われました。いわき市の「いわきのまちをきれいにする市民総ぐるみ運動」の一環で、学校でも行われました。全校生で校庭の除草作業を行いました。



### <いいお話>

先週、2年1組教室の隣の教室での出来事です。学年生徒の荷物衣を置いたり、女子更衣室として使用したりしていました。その教室のカーテンが破れていたのを知った猪狩ひなさん(2-2)は、自ら申し出て、破れたところを昼休みの時間に直してくれました。吉田菜々さん(2-2)も直すのを手伝ってくれました。自ら申し出てくれたことや縫って直してくれたことに感謝します。本当にありがとうございました。感謝の気持ちを忘れずに使用してください。

※第1回目の教材費等の集金は、明日7(水)で終了します。忘れた場合は、2回目の集金(7/10~)の際に出すようお願いいたします。